

CONSTRUCCIÓN DE ACUEDUCTO PARA LA OTRA BANDA, MUNICIPIO HIGÜEY

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, anunció la construcción del acueducto de La Otra Banda en el municipio Higüey, provincia La Altagracia.

El funcionario ofreció la información durante una reunión con los munícipes de la localidad, así como de otras obras de importancia para la demarcación.



Dijo que el acueducto de La Otra Banda tendrá una obra de toma nueva que permitirá eficientizar la captación de agua, además de una línea de conducción de tres kilómetros, para mejorar el servicio a la población.

Arnaud señaló que se realizará la rehabilitación de la planta de tratamiento para aumentar en más de un 30 % el suministro del agua potable.

El director ejecutivo del INAPA destacó que dentro de los proyectos está la rehabilitación de la planta de tratamiento de aguas residuales del municipio de Higüey, que en la actualidad se encuentra fuera de servicio, pero el próximo año se iniciarán los trabajos para dejarla en funcionamiento.

OBRAS EN EL SEIBO

Durante un amplio recorrido por la provincia de El Seibo, el director ejecutivo del INAPA explicó que en Villa Progreso se realizan los trabajos de instalación de una línea de aducción, con el propósito de suplir de agua potable al sector de Las Quinientas, al precisar que esta obra terminará con las dificultades de la comunidad.

El funcionario destacó que en Villa Guerrero se realiza la instalación de las redes de distribución de agua potable a fin de aumentar la capacidad del suministro a los residentes de la demarcación.

Arnaud también visitó las comunidades Las Colinas de Don Guillermo y Loma del Chivo, donde se realizan trabajos de instalación de redes de distribución.

Asimismo, supervisó los trabajos de la rehabilitación del tanque de distribución de la zona, el cual fue abandonado por la gestión pasada. Sin embargo, precisó que, luego de una evaluación técnica, se determinó que la instalación puede suplir las necesidades de agua potable de decenas de viviendas.



En ese orden, el director ejecutivo del INAPA, la gobernadora Irene Martínez de la Cruz y el senador Santiago Zorrilla Ozuna, anunciaron la realización de un concurso entre los artistas plásticos de la provincia, con el objetivo de crear un mural en el tanque de distribución, ya que el mismo constituye un símbolo cultural de la demarcación.

También, Wellington Arnaud anunció el proceso de licitación para la rehabilitación, el próximo año, de la planta de tratamiento de aguas residuales del municipio cabecera de El Seibo.

Arnaud, además, anunció los trabajos de la construcción de la obra de toma para mejorar en más de un 25 % la captación de agua del acueducto de El Seibo. También se construirá un tanque de distribución paralelo al existente, con el objetivo de ampliar el volumen de almacenamiento y eficientizar el servicio de distribución del preciado líquido.



El funcionario supervisó, además, en el distrito municipal de La Gina, del municipio de Miches, los trabajos de construcción de la planta potabilizadora del acueducto, la cual próximamente será inaugurada.

Arnaud, durante su recorrido por Miches, sostuvo una reunión con la alcaldesa, Luz Mercedes, con quien conversó sobre los nuevos proyectos que tendrá el INAPA en beneficio de la zona. Asimismo, supervisó los trabajos de la oficina comercial de la localidad.

Durante su recorrido, Wellington Arnaud estuvo acompañado por su equipo técnico, encabezado por el subdirector Wáscar Martínez; René García, director de Fiscalización y Supervisión de Obras; Luis José Popa, director de Operaciones; José Aybar, director de Ingeniería; Gerónimo Pérez, director de Gabinete; Ludwig Álvarez, director de Desarrollo Provincial; y Lenin Carpio, supervisor regional.

DIRECTOR EJECUTIVO SUPERVISA TRABAJOS QUE IMPACTARÁN EL BARRIO MOSCÚ



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, realizó una visita de supervisión de los trabajos que viene realizando la institución para ofrecer una solución definitiva al problema del drenaje pluvial que, desde hace unos 30 años, ha afectado al barrio Moscú.

Ese sector ha sufrido durante largo tiempo por las constantes inundaciones que se producen debido a las lluvias, pero en esta gestión de gobierno se prometió brindar una solución contundente al problema.

Hace algunos meses, se inició con una microtunelación a la altura del kilómetro 2 de la autopista 6 de Noviembre. Sin embargo, las pruebas del terreno arrojaron que no era factible seguir con la idea de pasar las tuberías por vía subterránea; lo cual llevó a tomar la decisión de pasarlas a nivel más superficial y hubo que romper la autopista.



«Pudimos constatar que, cuando empezamos a excavar, el terreno se estaba hundiendo. Pero estamos trabajando para resolver el problema del drenaje pluvial de este barrio, una demanda de más de 30 años de los ciudadanos que viven en este sector y garantizamos a la población que, en unos 15 días, habrá una solución al problema y la autopista 6 de Noviembre estará como nueva», aseguró Arnaud.

Para poder trabajar en la mencionada autopista se debió realizar un desvío, como alternativa, a fin de evitar que se tornen caóticos los trabajos realizados por el INAPA.



Durante la visita, Arnaud se reunió con un grupo de dirigentes comunitarios quienes dijeron sentirse más que agradecidos con el funcionario por preocuparse por esa comunidad, ya que, aseguraron, en años anteriores ninguna autoridad competente había hecho lo posible por ayudarlos a vivir de manera digna.

«No tenemos palabras para agradecerle lo que usted ha hecho por este sector. En seis meses usted ha venido aquí a hablar con nosotros y a infundirnos esperanzas en reiteradas ocasiones», expresó Pablo Estévez, vocero del Falpo.

De su lado, Arnaud pidió excusas a los conductores que transitan por la mencionada autopista por los inconvenientes que pudieran ocasionarles los trabajos que está realizando el INAPA.

REUNIÓN CON EJECUTIVOS DE LA CORPORACIÓN COMERCIAL CANADIENSE



Nuestro director ejecutivo, Wellington Arnaud, sostuvo un encuentro con representantes de la Corporación Comercial Canadiense, a fin de realizar proyectos conjuntos, para continuar impulsando el desarrollo humano y seguir brindando calidad de vida a todos los dominicanos.

El encuentro se llevó a cabo en el Salón Tito Cairo de la institución y participaron también miembros del equipo directivo.



Con la firme visión de trabajo constante de Wellington Arnaud, en el INAPA las cosas están cambiando.

La institución está llevando a cabo varias acciones para lograr que cada dominicano tenga acceso al servicio de agua potable, que es la meta del presidente Luis Abinader.

WELLINGTON ARNAUD RESALTA LABOR DE CONDUCTORES



Con motivo del Día Nacional del Conductor, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, resaltó la labor de los choferes de la institución, tras indicar que contribuyen a mejorar la calidad de vida de los dominicanos.

«El trabajo que ustedes realizan es fundamental. Levantarse temprano; salir a cualquier lugar del territorio nacional, haciendo una tarea, vale mucho», destacó.

El funcionario habló en estos términos al encabezar el acto de celebración de la fecha, el cual fue coordinado por la División de Transportación de la institución.



En la actividad, Arnaud felicitó a los choferes y los motivó a continuar con la responsabilidad mostrada hasta el momento.

De su lado, Greymer de Peña, encargado de la División de Transportación, expuso los logros alcanzados por su equipo de trabajo para mejorar la labor administrativa de la institución.

Resaltó que el INAPA inició el proceso de certificación de sus conductores, de manera que estos se capaciten a fin de tener mejores condiciones para desarrollar sus actividades.

«Estamos estrenando la plataforma del Sistema de Registro de Mantenimiento para que ustedes (los conductores), a través de sus aparatos electrónicos, puedan indicar lo que le está pasando a su vehículo», dijo.

De Peña resaltó que estas acciones forman parte de la Escuela de Formación de Conductores del INAPA, a través de la cual también se reconocerá a los choferes, se promoverá su crecimiento y se aplicará régimen de consecuencia, en caso de faltas en el ejercicio de sus funciones.

La actividad, a la que también asistieron directores y encargados departamentales, se realizó en el salón Tito Cairo de la institución.

DIPUTADOS POR SAN CRISTÓBAL PONDERAN PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES

Los diputados del Partido Revolucionario Moderno (PRM) por San Cristóbal Nelson de la Rosa y Gustavo Lara Salazar afirmaron que la planta de tratamiento de aguas residuales, inaugurada el pasado seis de noviembre en el sector Lavapié de esta provincia, a través del Instituto Nacional de Aguas Potables (INAPA), mejorará la calidad de vida, la salud y la economía de los municipios.



Gustavo Lara



Nelson de la Rosa

De la Rosa explicó que, a partir de su puesta en funcionamiento, contaminantes que dañaban las aguas subterráneas y corriente de los ríos y arroyos ahora dejarán de hacerlo, para beneficio de la colectividad en sentido general.

«Comparto con ustedes un #TBT reciente. Y es que se debe destacar la importancia de la planta de tratamiento de aguas residuales que beneficia al sector Lavapié: una moderna planta que mejora la calidad de vida, la salud y la economía», señaló De la Rosa.

El legislador consideró que el presidente Luis Abinader y el director ejecutivo del INAPA, Wellington Arnaud, actúan en consonancia con las necesidades no solo de la provincia San Cristóbal, sino de todo el país.

De su lado, Lara Salazar felicitó al presidente Luis Abinader y al director del INAPA por poner su mirada en favor de esta provincia que ha padecido todo tipo de calamidades durante tantos años.

La planta de tratamiento de aguas residuales en el sector Lavapié impactará de manera positiva a más de 200 mil personas.

CORTOS PROVINCIALES



INAPA SANTIAGO RODRÍGUEZ

Una brigada de la institución en Santiago Rodríguez cambió la bomba de relevo de la estación de bombeo de la comunidad Zamba, que se encontraba prácticamente deteriorada e impedía realizar el trabajo con presión. A raíz de esto saldrán beneficiadas más de catorce sectores del municipio Sabaneta.



INAPA AZUA

Una brigada de Operaciones en Azua corrigió una avería en la línea de impulsión de ocho pulgadas en el distrito municipal D1 Ganadero.



INAPA MONTE CRISTI

Un equipo de Montecristi concluyó los trabajos de corrección de una avería producida en la comunidad Sabana Cruz, del municipio Guayubín.

